

2023年10月30日

## ケララ州コチ市における爆弾テロ事件

### 【ポイント】

- 10月29日、ケララ州コチ市において、キリスト教の集会を狙った爆弾テロ事件が発生しました。
- 治安情勢に関して最新情報の入手に努め、テロの標的になりやすい場所を避けるとともに、安全確保に十分注意をお願いします。

### 【本文】

1 10月29日、ケララ州コチ市から約24km離れたカラマッセリにおいて、「エホバの証人」信者が集まった集会場を標的とした、爆弾によるテロ攻撃が行われ、2名が死亡、40名が負傷した旨の報道がありました。

2 事件後、犯人と称する男性一名が警察署に出頭し、現在警察において詳細を捜査しています。

また、本件事案を受け、ケララ州及びタミル・ナド州の鉄道駅、州境のチェックポイント、公共の場において、警察による警備体制の強化が行われています。

3 つきましては、邦人の皆様におかれましては、不測の事態に巻き込まれないよう、以下の点に注意をしていただくようお願いします。

- (1) 最新の治安情報の入手に努める。
- (2) 軍・警察・司法等の政府関係機関の施設や車両、主要インフラ施設、治安当局が立ち入り規制している場所等に近づかないようにする。
- (3) 常に周囲の状況に注意を払い、騒ぎや急な人だかりなどの不審な状況、不審な物・人物を察知したら、速やかにその場を離れるなど安全確保に十分注意する。観光施設、公共交通機関、宗教施設等の外国人を含めた不特定多数の人が集まる場所を訪れる際には、特に注意を払う。